

VISITANDO EMPRESAS DE TORDESILLAS

El día 17 de diciembre los alumnos de Grado Medio de “Gestión Administrativa” junto a las profesoras, Amor Sánchez y Victoria Martín, visitamos dos empresas de Tordesillas, INFONORTE y PARADOR. Esta visita está encuadrada dentro del proyecto de innovación TORDEMPRENDE.



INFONORTE TECNOLOGÍA S.L es una empresa de 15 empleados ubicada en el nuevo Polígono industrial “La Vega”. Es la única empresa española que se dedica a la fabricación, mantenimiento y reparación de equipos relacionados con la seguridad vial en invierno, como por ejemplo: plantas y extendedores de salmuera y sal, depósitos, palas y cuñas quitanieves, estaciones meteorológicas, cámaras de vigilancia en carretera, sistemas de localización GPS, etc.... Opera a nivel nacional aunque también exporta sus productos y se encarga de la distribución de productos de otras empresas extranjeras.

Eustaquio Velarde nos hizo un recorrido por la empresa y nos explicó todas las máquinas y aparatos que íbamos viendo. El jefe de taller puso en funcionamiento un camión quitanieve y extendedor de sal y salmuera. Este tipo de camiones necesita un permiso especial para poder ser conducido ya que no es nada fácil manejar a la vez el volante, el mando del salero y el mando de la pala o cuña quitanieves, ¡Y todo esto en condiciones climatológicas adversas!. Además disponen de un sistema GPS por el cual se puede saber dónde localizarlos, en cualquier momento.

Nos dio pena que ya se hubieran llevado el simulador de entrenamiento para la operación de máquinas quitanieves, porque nos habría gustado mucho poder manejarlo y ver lo que sienten realmente la personas que controlan este tipo de maquinaria.

Fue una visita muy instructiva. A partir de ahora nos acordaremos de INFONORTE cuando veamos en la tele los camiones quitanieve o cuando, yendo por carretera, nos encontremos con cámaras de vigilancia o sistemas de aspersión de salmuera en lugares con riesgo de heladas como viaductos, túneles o zonas sombrías.



EL PARADOR DE TORDESILLAS es una casa de estilo castellano, de 1961, que está situada en zona de pinares, donde se respira tranquilidad.

Javier del Arco nos explicó que su organigrama está dividido en 6 secciones: Recepción, Habitaciones, Cocina, Comedor, Administración y Limpieza-Mantenimiento. También nos enteramos de que a pesar de ser una empresa pública no tiene dotación especial en ningún presupuesto público, por lo que tiene que financiarse con los ingresos que obtenga.

Nada más entrar nos fijamos en que había WIFI gratis.

Pudimos ver un gran salón, donde pueden celebrarse banquetes y convenciones, la cocina, el amplio comedor, una maravillosa habitación que parecía un pequeño apartamento, y lo que más nos gustó: una piscina al aire libre y otra cubierta, con jacuzzi y sauna, baño turco, y gimnasio. En fin, todo lo necesario para descansar y relajarse.

Agradecemos muchísimo el café y los aperitivos, que nos pusieron en el bar, al finalizar la visita, porque el buen olor que desprendía la cocina nos había abierto el apetito.

Agradecemos mucho a Eustaquio y Javier su amabilidad y disponibilidad, y a la dirección de INFONORTE y PARADOR que nos hayan permitido visitar sus instalaciones para poder conocer mejor estas dos empresas.